

#### **Atelier 4: Développer le pouvoir d'agir (empowerment) des professionnels et des patients : est-ce un mythe ou une réalité ?**

Fabienne Defert.

« L'empowerment » traduit en français par Yann le Bossé en « développement du pouvoir d'agir » est un processus d'accompagnement permettant aux professionnels de dépasser les problèmes rencontrés ou les « irritants récurrents ».

Le DPA permet aux professionnels d'acquérir deux éléments clés : l'art du questionnement et la posture professionnelle. Dans cet atelier, les participants y accéderont par une expérimentation personnelle du DPA.